Les anciens comptoirs coloniaux Circuit 7 jours / 6 nuits

Possibilité d'extension Saly 1j/1n ou plus

Histoire

Ce circuit de 7 jours vous fera revivre l'histoire du pays dans la région du fleuve Sénégal. Depuis l'établissement de la première place forte sous Louis XIV, Cap Saint Louis.

Carrefour commercial (or, ivoire, gomme arabique, puis la traite des esclaves...) Saint Louis devient le siège du gouvernorat sous Louis Faidherbe et plus récemment voit l'arrivée de l'aéropostale. Un circuit hors du temps.

Jour 1 France/Sénégal

Arrivée, accueil à l'aéroport par notre représentant, transfert à l'hôtel . Nuit à l'hôtel.

Jour 2 La Somone ou Saly/Rufisque/le lac Rose/Saint Louis

Après le petit déjeuner, départ pour Saint Louis. Nous passerons par Rufisque, où vous découvrirez le vieux quartier, qui bien que délabré, présente encore de beaux édifices de la période coloniale. Puis nous continuerons notre route vers le lac Rose, où nous découvrirons les dunes ainsi que la plage d'arrivée du mythique rallye Paris – Dakar.

Déjeuner au Lac rose.

Le Lac rose ou lac Retba, est connu pour sa particularité exceptionnelle à prendre une coloration liée à la présence d'algues microscopiques qui fabriquent un pigment rouge pour mieux résister au sel. Cette production de pigment est variable selon les conditions météorologiques.

Outre sa couleur, sa salinité (300 gr/litre) le place au même niveau que la mer morte.

Continuation vers Saint louis, avec une découverte de la végétation de cette partie du Sénégal.

Dîner et nuit à Saint louis.

Jour 3 Saint Louis/Parc national du Djouj/Richard Toll

Matinée ornithologique, avec la découverte du Parc National du Djouj, classé au patrimoine mondial de l'Unesco. 16000 hectares et 2 millions d'oiseaux migrateurs.

Déjeuner au Djouj.

Puis route vers Richard Toll. En chemin vous découvrirez les grandes cultures que les eaux du fleuve Sénégal irriguent dans cette région, notamment le riz et la canne à sucre.

Nuit à Richard Toll au bord du fleuve.

Jour 4 Richard Toll/Podor

Après le petit déjeuner, visite de Richard Toll : Le centre-ville, les quais et les belles maisons de commerces. La folie du Baron Roger, résidence d'agrément construite dans les années 1800.

Déjeuner en route en direction de Dagana.

A Dagana, les rives du fleuve se rapprochent et l'on aperçoit sur l'autre rive les maisons cubiques des villages Mauritaniens qui émergent dans une épaisse végétation. A découvrir également l'ancien fort et les maisons de commerces de la seconde moitié du XIX siècle.

Peu avant Podor, vous ferez une halte au village Maure de N'Diayene, connu pour les nattes constituées de tiges de roseau maintenues par des lanières de cuir que les femmes confectionnent.

Nuit à Podor.

Jour 5 Podor/Ile à Morphil

C'est assurément l'étape la plus agréable dans la vallée du fleuve. Endormie sur la rive, avec son quai bordé de splendides maisons de commerce du XIX, classées. Vous passerez un moment agréable à vous y promener et à rencontrer ses habitants.

Puis vous rejoindrez, l'île à Morphil. Le Morphil c'est l'ivoire des Portugais (morfim), qui commerçaient dans la région au XVI siècle, quand celle-ci abritait des troupeaux d'éléphants.

Déjeuner sur L'île.

L'île couvre une bande de terre entre le fleuve Sénégal et l'un de ses bras, le Doué, vaste plaine semée d'acacias et de termitières géantes. A découvrir un chapelet de petits villages peuplés de Toucouleurs, de Wolofs et de Maures. Ainsi que de jolis édifices en banco de style Soudanais.

Nuit à Podor.

Jour 6 Podor/lac de Guiers/Saint Louis

Après le petit déjeuner, vous quitterez Podor et sa nonchalance pour rejoindre le lac de Guiers. Un lac immense en plein désert de 35 km de long et de 2 km de large, alimenté par la Taouey un bras du fleuve Sénégal. Depuis des siècles ce plan d'eau sert de réservoir et permet d'importantes zones de maraichages ou sont produit oignons, riz, patates douces, etc....

Cette journée vous permettra de mieux connaître les communautés Peulh et Wolof en visitant quelques villages.

Déjeuner pique-nique au bord du lac ou déjeuner avec les Pêcheurs, pour un moment authentique. A définir avec votre Guide.

Continuation vers Saint Louis.

Nuit à Saint Louis.

Jour 7 Saint Louis/Lompoul

Saint Louis, la belle endormie. Blanche et ocre, à fleur d'eau entre deux bras du fleuve Sénégal. Saint Louis est unique, classée à l'Unesco en 2000. Il fait bon y flâner afin d'y découvrir son héritage architectural exceptionnel. Le long des rues tracées au XIX siècle s'élèvent des édifices publics et des maisons de négociants aux toits de tuiles rouges et aux balcons en fer forgé de l'époque coloniale.

Vous découvrirez le centre ville en charrette, le pont Faidherbe, le palais de justice, le quai Roume principal quai commercial, la pointe nord, avant de rejoindre le Guet-Ndar quartier des pêcheurs et la Langue de Barbarie.

Possibilité de faire le tour de l'île, le Ndar, en pirogue.

Déjeuner à Saint Louis.

Puis vous quitterez Saint Louis, vers le sud par la nationale pour rejoindre la ville de Kébemer à environ 1h30 de route. A quelques kilomètres de là se trouve le désert de Lompoul.

Dunes de sable à perte de vue à quelques mètres de la mer. Sahara miniature de 18 km, Lompoul est une curiosité géologique.

Installation à l'écolodge et temps libre. Diverses activités vous seront proposées.

Soirée sous les étoiles.

Dîner et nuit à l'écolodge.

Jour 8 Lompoul/La Somone ou Saly

Route pour rejoindre la Petite Côte par Tivaouane et Thies.

Arrêt en route pour découvrir les vanneries de Thies.

Après midi libre, transfert aéroport en soirée.

Ou

Transfert sur Saly, après midi libre farniente ou découverte.

Nuit à Saly.

Jour 9 Saly/ France

Journée libre ou découverte.

Transfert à l'aéroport en soirée.